

# *Cuba reçoit le prix au pays le plus sûr à la foire de tourisme de Madrid*

---



Madrid, 18 janvier (RHC)- Cuba a reçu le prix « Excellence » au pays le plus sûr pour le tourisme, dans le contexte de la Foire Internationale Fitur 2018 qui se tient jusqu'au 21 janvier à Madrid.

Le prix a été reçu par le ministre cubain du tourisme, Manuel Marrero qui conduit la délégation de notre pays qui est formée de directeurs des principales chaînes hôtelières et des agences Viajes Cuba (Voyages Cuba) et Cubasol.

Les principaux tours-opérateurs européens et canadiens participent à la foire qui a été inaugurée par les Rois d'Espagne Felipe VI et Letizia.



**Radio Habana Cuba**